

USO INFORMA

ASUNTO: CIVEA PTGAS FUNCIONARIO

LUGAR DE REUNIÓN Y FECHA: Videoconferencia, 18 de septiembre de 2025

ASISTENTES:

Por la Universidad de Extremadura:

Juan Fco. Panduro López (Presidente y Gerente)
José Antonio Perea Ayago (Secretario y Vicegerente de RR.HH.)
José Emilio Valero Amaro (Jefe de Sección de Gestión del PTGAS)

Por las organizaciones sindicales:

USO: Myriam Hergueta Ballell, José Antonio Zara Fernández, M^a Antonia Arroyo Párraga y Juan A. Molano González.
CSIF: Eduardo J. Maestre Gómez, José Luis Sánchez Sánchez y Ángel Miguel Galán Martín.
UGT: Juan González Prelcic y Margarita Sosa Guerra.
CCOO: Silvia Valls Barreda (con voz pero sin voto)

Breve resumen de lo acontecido:

Pasamos a informaros del orden del día establecido:

1.- Aprobación, si procede, de acta de reunión anterior.

Se aprueban, por unanimidad de los presentes, el acta número 32, celebrada el día 15/05/2025, incluyendo las modificaciones propuestas por **USO**.

2.- Aprobación, si procede, convocatoria promoción interna A2 - Diseñador Instruccional.

Desde **USO** preguntamos al Gerente, si esta plaza ofertada puede repercutir de alguna forma al número de plazas que saldrán ofertadas en la próxima promoción en la Escala de Gestión Universitaria. La Gerencia responde que, aunque ambas son promociones internas, se trata de procesos distintos, por lo que no afectarán al número de plazas en la Escala de Gestión Universitaria.

Se aprueba, por unanimidad, con las modificaciones aportadas por **USO**.

3.- Aprobación, si procede, de ampliación de bolsa de trabajo de jardinería

En cuanto a la ampliación de la bolsa de trabajo Auxiliar de Servicios (jardinería), desde **USO** manifestamos nuestra sorpresa por la propuesta ya que actualmente existe una bolsa vigente, como consecuencia del proceso convocado en el 2010.

La Gerencia realiza la propuesta de ampliación de bolsa, y añadir que en el momento actual resulta de aplicación del RD1311/2012 mediante el cual se exige estar en posesión del carné para el correcto uso de productos fitosanitarios, requisito no solicitado en la convocatoria del 2010.

Después de un largo debate, se acuerda proceder al llamamiento de la bolsa actual, pero precisando que el candidato a seleccionar debe estar en posesión del carné en manipulación de productos fitosanitarios. Se aprueba con el voto a favor de **USO** y CSIF.

A continuación, y para el supuesto que la bolsa se agotara por no existir personal interesado que cumpla con la nueva exigencia del requisito mencionado, se propone la convocatoria de ampliación de bolsa, incluyendo como requisito obligatorio estar en posesión del citado carné en manipulación de productos fitosanitarios. Con las modificaciones aportadas por **USO**, se aprueba por unanimidad, la convocatoria de ampliación de bolsa de jardinería, a expensas del resultado del llamamiento a los componentes de la bolsa vigente.

4.- Aprobación, si procede, Convocatoria promoción interna - Escala de Técnicos Auxiliares de Servicios (fontanería)

Este punto no estaba en el orden del día, pero por unanimidad de los presentes se acuerda incluirlo para su tratamiento en la reunión.

El objetivo es convocar un procedimiento de promoción interna la plaza de Auxiliar de Servicios (fontanería) incluida en la OEP de 2026, al tener conocimiento de la existencia de Auxiliares de Servicios interesados en dicha plaza.

Se aprueba la convocatoria, por unanimidad de los presentes, con las modificaciones propuestas por **USO**.

5.- Ruegos y preguntas.

Desde **USO** volvemos a preguntar cómo sigue la situación respecto a la baja del electricista en Cáceres. El Gerente nos indica que volverá a hablar con la UTOM para ver cómo actuar, y si hiciera falta, convocar una nueva bolsa de electricista. Nos informará al respecto.

Seguiremos informándote como te mereces.